

Bericht aus dem Ressort TLfE Hessen:

Mein Bericht für das Jahr 2020 fällt aus gegeben Anlass sehr kurz aus. Die Pandemie hat für das Berichtsjahr 2020 und bis jetzt kurz vor dem stattfindenden Kongress keine Ausrichtung eines Einzelturniers möglich gemacht. Für die Nominierung auf deutscher Ebene habe ich zumeist TLN nominiert, die sich schon 2019 qualifiziert haben. Einige Plätze konnte ich aus Mangel an Teilnehmern nicht besetzt.

Der HSV versucht nun mit der Ausrichtung der hessische Blitzeinzelmeisterschaften am Tag vor dem Kongress zu testen inwieweit eine Ausrichtung von Einzelturnieren wieder möglich erscheint. Uns ist klar, dass nur mit Zustimmung der zuständigen Behörden eine Durchführung möglich ist. Weiterhin wird hierbei die 3G Regelung (Geimpft, Genesen, Getestet) noch bis in das Jahr 2022 ein Standard sein in welchen Grenzen eine Durchführung eines Einzelturniers geben wird. Auf dem Kongress kann ich dann von den ersten Erfahrungen berichten.

Da der TLfE turnusgemäß am Kongress gewählt werden muss, kündige ich hiermit an, dass ich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung stehen werde.

Marburg den 06.08.2021

Kolja Aleksander Lotz

TlfE Hessen